

Le gouverneur du Colorado est reçu au ministère cubain des Affaires étrangères



La Havane, 4 février, (RHC).- Le gouverneur du Colorado, John Hickenlooper, a été reçu ce vendredi au ministère cubain des Affaires étrangères. C'est Josefina Vidal, directrice des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, qui a annoncé la tenue de cette rencontre sur son compte twitter.

Un communiqué de presse du bureau du gouverneur signale que la visite de celui-ci à Cuba a pour but de jeter les bases pour les échanges culturels et économiques entre le Colorado et Cuba.

Par ailleurs, le quotidien Denver Business Journal commentait que cette visite a lieu au moment où un groupe d'entreprises locales cherchent à élargir leurs liens avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120605-le-gouverneur-du-colorado-est-recu-au-ministere-cubain-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba